

Para que nuestro proyecto funcione hemos decidido asociarnos con varias empresas para desarrollar un nuevo negocio. Una de estas se encarga de la producción de las pulseras y la segunda se encarga del sistemas eléctricos de la pulsera.

El sistema de nuestro producto colabora con los servicios de emergencia, en concreto con la policía y ambulancias en caso de que sea necesario.

Sin estas empresas nuestra pulsera no podría seguir adelante como proyecto por eso a la hora de elegir qué empresas nos van a ayudar a crear la pulsera tenemos que tener claro varios conceptos de cómo queremos que sea el sistema eléctrico y como va ser el diseño.

Proveedores: Por el sistema eléctrico hemos contratado a una empresa no muy conocida pero que nos hace unos descuentos increíbles,y por el tema crear pulseras